

2024-09-02

Red Compartida / Clara Brugada, la legisladora

Autor: Red Compartida

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-clara-brugada-la-legisladora-12492262.html>

Al final del día, y pese a los choques que hubo entre todas las tribus de Morena se decidió que fuera Martha Ávila la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México ¿Quién fue la mano que meció la cuna? Bueno, desde Iztapalapa con amor incondicional, Clara Brugada y sus operadores, invitaron a los diputados locales a que votaran por el bien de todos, así es que se llevó 66 votos a favor. C

Como vicepresidentas quedaron Olivia Garza, Elizabeth Guerrero, María Morales y Yolanda Alicia López. Sí, es una mesa totalmente de mujeres y ya lo mencionó desde el primer mensaje la nueva titular del Poder Legislativo del Congreso local: los diputados deberán practicar el diálogo y la pluralidad para procurar siempre el buen desempeño del desarrollo del trabajo legislativo y no estorbar para nada el segundo piso de la 4T.

Por cierto, tras conservar su registro como partido en la Ciudad de México, el PRD se refuerza en el Congreso de la Ciudad de México, donde su presidenta Nora Arias Contreras, logró constituir el Grupo Parlamentario del Sol Azteca. A la bancada amarilla se sumó el ex diputado Pablo Trejo, de larga trayectoria en la izquierda de la Ciudad. Así, Arias Contreras se consolida para relanzar al PRD como partido local, e iniciar su registro una vez que se haga la declaratoria de su desaparición a nivel nacional.

Esa es la gran diferencia con "Los Chuchos", encabezados por Jesús Zambrano, quienes además de perder el registro se le fueron a Morena los senadores de Michoacán, Araceli Saucedo y de Tabasco, José Sabino Herrera. En lo tocante a la Cámara de Diputados, la única representante del PRD, Mónica Sandoval que ganó durante la elección pasada de inmediato se sumó a las filas del PRI que dirige Alejandro Moreno Cárdenas.

Nos platican que la marcha contra la reforma judicial realizada por estudiantes de las diversas facultades de derecho, fue un éxito. El problema es que en redes sociales y en espacios informativos, fue eclipsada por el sexto informe y claro, ¡ser domingo! Nos platican que los jóvenes aspirantes a abogados quieren salir a las calles de nueva cuenta, buscando hacer conciencia en todos los jóvenes para que no solo se frene la reforma al poder judicial, sino también haya ya un interés por la vida pública de México que nos dicen, parece no existir entre ellos, los herederos de este país.

Los gobernadores que más buscaron la sombra de AMLO y de la presidenta Sheinbaum: Alfonso Durazo, que se la pasó feliz luego de que obtuvo varias menciones y el reconocimiento en el mensaje a el Plan Sonora. Otra fue Marina del Pilar, de Baja California; pegada a la presidenta electa desde que llegó al Zócalo, muy cariñosa con Rosa Icela Rodríguez, foto con quien se dejaba, foto sola y muy feliz haciendo corazones con las manos por estar a un lado de la presidenta electa.

Otra fue la gobernadora Mara Lezama, de Quintana Roo, presumió que el presidente habló de los estímulos fiscales para la frontera sur con Chetumal; el aeropuerto de Tulum; el Parque del Jaguar y el Tren Maya; luego Clara Brugada, la jefa de gobierno electa, lo interesante es que se mantuvo cerca, pero no encima y al final quien le saca la foto con Sheinbaum es Marina del Pilar con la titular de la SEP, Leticia Ramírez, Brugada, apoyada en su bastón, posó sonriente para la foto. Por cierto, nos cuentan que cuando el presidente dijo que el sistema IMSS-Bienestar era mejor que el de Dinamarca, la sorpresa en los ojos de Zoe Robledo fue increíble.

Luisa María Alcalde es un animal político interesante, normalmente discreta ayer se destapó y en lugar de entregar el informe de gobierno al Poder Legislativo se aventó un discurso político, más de plaza pública, más

propio del Zócalo que de la tribuna de la cámara de diputados. Parecía más una líder milenial de un partido político, tal vez presidenta de Morena que de titular de la Secretaría de Gobernación ¿Dudas sobre quién va a dirigir el movimiento?

PD: Ojo con esto. La resolución del Tribunal Electoral de la CDMX en torno de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc tendrá la misma suerte que sus anteriores definiciones, le darán palo por que están cargados de intención y no tienen nada de justificación. Ya Alessandra Rojo de la Vega había denunciado la familiaridad del presidente del tribunal y la familia Monreal, y muy probablemente les corregirán la plana de Nueva cuenta y la activista gobernará la alcaldía a partir de octubre.